

CENTRE PRESSE

Jeudi 1^{er} mars 2007

JOUELS

Un trophée décerné au dynamique comité des fêtes

L'assemblée générale du comité des fêtes s'est tenue vendredi 19 janvier. Les Jouelois ont montré une nouvelle fois leur attachement à la fête du melon en assistant nombreux à la réunion.

Le rapport moral de l'édition 2006 est largement positif, aussi bien dans les domaines matériel, humain, qu'en terme de fréquentation du public.

Ce bon résultat a été récompensé par le trophée décerné par la Fédération des organisateurs de festivités en Midi-Pyrénées (Fofemip) dans la catégorie des villages de moins de 500 habitants.

La fête du melon 2007 aura lieu les 31 août, 1^{er} et 2 septembre. L'affiche sera « relookée » afin de n'avoir qu'un seul visuel sur l'ensemble de la manifestation.

Le nouveau bureau travaille avec entrain sur l'événement, qui sera sans nul doute, une nouvelle fois, le



Un bureau très motivé.

dernier rendez-vous festif de l'été dans le Ségala.

La réunion s'est terminée par le verre de l'amitié accompagné de la traditionnelle galette des Rois.

Le bureau se compose comme suit : André Muratet, président ; Christian Geniez, vice-président ; Jérémy Foucras, secrétaire ; Pierre Soulié, secrétaire adjoint ; Vanessa Muratet, trésorière ; Marielle Grèzes, trésorière adjointe.